
智行理财网
狗狗币发行量多少枚（狗狗币发行量多少枚正常）

1、狗狗币出世于2013年12月8日，是一种承袭自莱特币的虚拟货币（电子货币）
，由IBM工程师推出，币面符号是一只Doge。事前只是创作人用于证明，同时作
为比特币的改良示范而创立的电子货币，但公布之后很快的在电子货币社区中流行
。

 2、总发行量为1000亿，创立者希冀经过庞大的发行量从而减小少局部人对币值的
操控，也正是由于DOGE的发行量庞大，所以在各大买卖市场中的价值也相对的较
低（截至2018年2月的CNY比价在0.02~0.04之间）。

当马云和马化腾急着抢小商贩卖菜的饭碗、让小学生玩 游戏
充值，让刚毕业的大学生用花呗，借呗时。看看马斯克在做什么，值得深思。 

马斯克是一个勇于追梦的人。渡过一次又一次的危机，攻克一个又一个难关，卖掉
一切的房产。就只是为人类可以移居火星而勤劳。为人类的现有文明在火星上作备
份，以防止地球因小行星撞击，核战争，各种不测的自然灾祸而断了地球文明的传
承。 

马斯克有好多家公司，SpaceX只是他众多公司中最知名的一个，仔细想想你就会
发觉他的公司都是为了移民火星定居而准备的。 

SpaceX是为人类大范围移民火星而制定的。在问及对星际飞船的展望时，马斯克
说：到 2030 年，要把 1000 名人类送上火星，到了 2050 年这个数字将变成 100
万。 

马斯克的公开轨道交通公司，就是由于火星大气层稀疏，还有少量的辐射，需求深
藏公开，公开轨道交通自然就是最适宜火星的交通方式。 

马斯克的电动 汽车
特斯拉，就是由于火星上没有石油，交通工具只能采用电动的方式。 

马斯克的太阳能公司。就是为了能在火星上发电，供定居火星的居民生活，消耗和
出行提供动力而准备的。 

马斯克所做的一切就是移民火星。至于特斯拉全球出售，SpaceX的卫星商业发射
，环球客运，只是运用他现有的火箭技术来赔本，以支承他很多烧钱的事业。 

不要还以为，人类移民到火星寓居是小说、电影才有的情节。其实离我们并不悠远
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，估量也就是十几年的效果，而看到这一篇文章的很多人，在有生之年，可以会有
幸亲眼见证。 

那么在未来人类登陆火星后，哪种加密货币可以成为火星币呢？那很可以就是狗狗
币。 

第一：狗狗币是继比特币以来，用户最多的加密货币，也是最有潜力的。马斯克其
实也投资了很多比特币，但想象空间还不够大。 

第二：狗狗币是比特币的改良版，买卖速度要更快，更便利，而且数量也更多。 

第三：狗狗币在美国的名望十分好，具有最受美国群众亲爱的慈善基金，曾经资助
过有数的慈善项目。 

第四：马斯克的火星计划，大多都是烧钱的项目。要筹集很多资金，匿名的去中心
化的不受监管的狗狗币无疑是最好的选择，不会引来SEC的监管。 

马斯克炒作狗狗币的缘由很冗杂，狗狗币是没有庄家的，底子十分洁净。马斯克只
需在底部吸足筹码之后就能够成为狗狗币庄家。 

后续只需求马斯克在 Twitter 上运用 5383
万粉丝宣扬一下狗狗币，就能够经过很少的资金，十倍，百倍的拉升。 

马斯克只是一个地道的有梦想的商人，未来狗狗币拉升到肯定高度时，也会被马斯
克抛掉。重新找一个非常契合条件的加密货币如SHIB。 

柴犬币的发行价极为高尚，即使是在最高点，也不过0.0002美元一枚，一个饭盒的
钱就能买上万枚。这也接收了一少量年轻投资者入场。 

柴犬币也是一个去中心化自觉社区树立的实验，代币绰号为狗狗币杀手，是社区第
一个代币，答使用户持有亿级甚至万亿级的数量。其出世于2020年8月，发行量为
1000万亿。由于该项目没有私募，没有公募，任何人只能在二级市场置办柴犬币。
这也满意了底子非常洁净，冗杂拉升的特性。 

SHIB现已上线30余家买卖所，曾30天涨幅逾越100倍， 3个月涨幅则高达156倍。 

在不久的将来，前提是马斯克的SpaceX能胜利登陆火星。那么哪种加密货币将最
终能够成为火星币呢？答案是，狗狗币的能够性最大，柴犬币的可能性也较大，比
特币可能性简直为零，其他加密货币的可能性也有但较小。 
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“让数字加密货币成为火星货币”正成为了一个合理且充溢想象力的回答，实践上
，马斯克确实可能殖民火星，并让数字加密货币成为火星货币，这无疑是加密货币
史上最宏伟的诗篇。 

牛市在心中什么时后都是牛市哈哈哈 

牛市是相对的，看你怎样定义 

小牛、大牛、牛中、牛尾 

#比特币[超话]# #欧易OKEx# #数字货币#

狗狗币成功上线COINBASE行将带来哪些红利和机遇？

首先

来说说看吧

要是再涨个10%-20%倒是并，不是没有可能，随意再来一条利好音讯，例如特斯
拉接受狗狗币支付等等，都可能给其带来肯定的涨幅。但要是想几倍几倍地涨，自
己以为不太可能，终究往常市值这么大，再翻倍之类的有肯定难度而且上方还套着
一批人。

 要想几倍十倍二十倍这么涨的话我以为应当得在熊市跌了几十上百倍之后才干够出
现这样的状况了。所以静待抄底机遇吧。

狗币确实没有总量，初始发行量是1000亿个。

 每年增发5%，也就是每年增发50亿个。

往常的增量大约1280亿个。

 绝对比特币总量只需2100万，确实多了，是比特币的6000倍。

重新回归效果，当发行量每年增发5%，那么有限量就需求时间刻度。

 数量的庞大也决议了往常狗币价钱的高尚。

 作为流量货币，大局部一般人均可入场。
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美元增发又是多少呢？

 没有活动的比例，2020年美元大约5万亿。

 狗币对标的是美元，比起全球大放水，还在可控范围内。

 狗币是达不到现有比特币的价钱是不用置疑的。

当比特币、莱特币价钱越来越高的状况下，狗币成为萌新的选择。

 大部分持有狗币的玩家心思预期其实也不高，1美元就成，不过火吧，比起美元的
超发洒洒碎了。

当然延迟满意感也是常态，希冀是无止境的，假定下降到1美元，能否会希冀更好
的价钱，

 取决于对狗币的买卖价值和支付的认可度。

 要币嘛

别像玩股票一样，恨不得一天看3次。

 我身边玩狗币的都是抱着进修的态度，持有个几千个就Ok了。

 即使像这几天的暴涨，也丧失不了多少。

明天的狗子看起来求生欲挺强的。

 还是那句话，又不是狗币一个跌了，大盘都是这样。

 至少看起来狗币没那么冗杂被玩死。

天量的币数，有限增发，我估量开拓者早已被某机构以极低的价钱收买了，然后中
止拉盘，操控币价，这位收买者不清扫是那个马斯克！

然后呢，用狗狗币与比特币双向联动，收割韭菜，特地是中国人！

怎样收割呢，先继续地拉狗狗币
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于是很多人卖了比特币，去买狗狗币，狗狗币大肆放仓，这样比特币的价钱就会跌
下去了，然后呢，他把卖狗狗币的钱去屯比特币，然后呢，把狗狗币的价格降下去
，把比特币的价格涨起来，于是很多人把狗狗币卖了，去买他的比特币！里外里狗
狗币通吃！

你别忘了，这中间还有玩的合约，涨跌的同时，在合约上白白收割韭菜，简直是赚
翻了！没有比这更赔本的买卖了！

狗狗币的话题太多，马斯克可是做火箭的啊。

另外萌新一般都不会进场买BTC,ETH由于价格太高了不能满意他们翻十倍百倍的梦
想。

而狗狗币两块多的买不了吃亏买不了受骗就看击鼓传花谁是最后接手的。

至于加密货币的牛市什么时分终了，我的觉得是只需美国一天不倒，牛市就不会终
了，其原理同等于美国股市。

由于从某种意义上，美国股市和加密货币都是美元超发的蓄水池

在经济没有大好的情况下（好转可不行，必需重回巅峰那种）

美国还会继续超发，而钱最好的去处就是股市和加密货币。而加密货币的去核心化
割韭菜属性比股市更好用。

还有就是，加密货币买卖中经常用的泰达币（USDT）价值对标美元

这就似乎你入美股要换美元，你买石油还需求先买美元一个道理，美国是不会让泰
达币和美元脱钩的。也梦想形成必需加密货币坚持坚定增加，逆行而上。

赋予 BSC 接收力的，是 BSC 发起者的币安交易所和一众 BSC DApp 项目在过去半
年时间内形成的协同效应：币安提供的资金、用户等资源的辅佐，早期项手腕造富
效应吸援用户参与，完成了冷发起。

用户的到来对项目方的接收才干逐渐抬升，特地在以太坊拥堵、gas
费高企不下，接收了大批小易用户和亟待扩展用户群的项目方。BSC
由于优秀的展开节拍，固然仍在展开初期，却曾经形成了自强化的小生态。

和 Etherscan 非常的使用界面，并不需求额外的进修门槛。查询区块、交易音讯、
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代币持有者消息等，都能够运用。

需求招认，BSC
依然是一个核心化水平较高的项目。不过一个故意义的效果是：CeFi +
DeFi，是如何互助力的？大约在 BSC 这里，提供了一个可供观察的样本。

BSC 的展开轨迹，有几点要素，我以为值得一提。

首先，BSC 协议取得了币安交易所的鼎力支持，生态开展的辅佐是要花钱的，且破
费资金量并不在少数，这一点某柚社区能够作为范例。

著作权归作者一切。商业转载请联系作者取得授权，非商业转载请说明出处。

太坊的费用和网络效果

给 BSC 这类侧链平台以弹药。牛市爆炸式增加的用户热忱

 以太坊目前的外形，容不下，外溢至 BSC 等公链是天但是然的。随意一笔交易就
要花去几十上百元，小散吃不消，只需大户们可以一掷千金。

币安 BSC 兼容以太坊，迁移不过是重新布置合约，对开拓者的门槛很低；交易费
用方面，也可以以为几乎不具有，确认速度又快，固然具有中心化的诟病。小额转
账和交易，在 BSC 找到了自己的土壤，这也是 1Inch 等以太坊上运用扩展至
BSC，以及多个项目方末尾采用双链上线项目（ETH + BSC) 的缘由之一。

最后，得益于交易费的大幅下降，以及在新年终期的拉新投入，BSC 上 DeFi
项手腕挖矿收益颇具接收力，这也是最近 BSC 开展迅猛的催化剂。

三大交易所各家公链均在发展

从这三者之中择优，我以为 BSC 目前处于抢先位置， HECO 和 OKChain
的追逐，怕是有些费力。BSC
的发展刚从早期的积聚阶段进入到增加阶段，过去文的数据也可以看得

到，刚刚越过早期的拐点，在牛市的行情加持以及相似 Alice、Dego
这类代币造富效应的驱动、Cake APR 的抚慰下，我以为 BSC
的增加，仍大有可观。

固然如此，对新的智能合约平台中止攻击的示例，我们见得太多了，从 EOS
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晚期的猖狂提款机，到 DeFi 中各类见怪不怪的黑客攻击案例，在 BSC 上我们也会
晤识到黑客们的才干，许多新项目方，也肯定会遭受一轮打击，从中知道敬重。

BSC 脱胎于 Ethereum

这也就意味着许多的以太坊生态中的破绽、缺陷、智能合约方面的限制，在 BSC
上也不会免去，而目前黑客对 BSC
上项手腕攻击报道尚未见到清楚的报道，但是这并不意味着他们不会来。

这里还是为了提示读者，虽然 BSC
的生态发展往常曾经颇见起色，但不论是以太坊生态，还是 BSC 等新兴智能合约
平台，在看到利息和新颖的同时，也事前辰敬重风险，防止遭受严酷的丧失。

 值得留意的是 

一则“狗狗币一年下跌幅度超400倍”的讯息在四月十八日传出，让虚拟货币狗狗
币获胜“出圈”。算做晚期网络社区中用于恩赐和“好玩”的加密货币，最近势头
都要逾越比特币了。四月十五日，狗狗币暴涨50%；四月十六日再次下跌，24小时
内涨幅一度达250%，抵达极限触及0.47美元/枚，总市值一度突破600亿美元。可
以注重的是，若以年终0.004美元/枚来算的话，截至四月十六日最高极限点，狗狗
币的下跌幅度抵达100倍；若以2020年三月十三日低点0.001158美元/枚计算，下
跌幅度到达405倍。

标识的虚拟货币 

十三个月下跌幅度达405倍.以一只柴犬头像作为标志的模拟货币狗狗币，为什么能
惹起投资者这样大的热爱，甚至一在势头盖过比特币？实际上，狗狗币并非“币圈
”新贵，跟莱特币等虚拟货币相同，它是在比特币源代码的基础上改动局部参数而
发行，也是“山寨币”的一种。只不过，它的出世带有 文娱 意味，可以说是社交
媒体流行下的产物。2013年，比特币价格暴涨，大批“山寨币”也应运而生。澳大
利亚企业家杰克逊·帕尔默和软件工程师比利·马库斯为了挖苦“币圈”的投机气氛
，发明出狗狗币，并将事先网络风行的一只柴犬表情包“Doge”作为其称号和标
识，还把狗狗币发行量下限设置为1000亿枚，每年有50亿枚新币发生。相关于比
特币2100万枚的限制供应量，相当于无量无尽供应。事先，狗狗币主要活动在网络
社区。由于其活动性大、价位低，自身带有 文娱 、戏谑意味，很快遭到市场喜欢
，生长为用户量仅次于比特币的第二大虚拟货币，并屡次封锁暴跌方式。2018年1
月，狗狗币市值突破20亿美元。2020年7月，狗狗币在社交媒体上掀起一波高潮，
交易量激增，价格暴涨逾1倍。往年四月十六日，狗狗币最高触及0.47美元/枚，总
市值一度突破600亿美元，其往年以来最高涨幅到达100倍；若以 2020 年 3 月 13
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日低点。0.001158美元/枚计算，下跌幅度到达405倍。市值已被高评。

狗狗币价格的飙升 

默默无闻的狗狗币为何突然上涨进入群众视野？往年年终，特斯拉CEO埃隆·马斯克
在社交媒体上不时发文支持狗狗币，消灭了群众的投资喜欢。近期，美国最大加密
货币交易所Coinbase的上市，再次促进了市场热度。由于门槛高等缘由，不少此前
对币圈一无所知的年轻人也抱着猎奇的心思入市。甚至有网友表示，“买狗狗币地
道就是觉得它的LOGO漂亮。”狗狗币价格的缓慢下降，也引发了人们对加密货币
市场潜在泡沫的担忧。对此，重庆工商大学区块链经济研讨中心主任刘昌表示，目
前狗狗币市值已被高估，“狗狗币没有相关的技术创新，主要依托原有 社会 基础
和名人效应，暂时协作力缺少。总体来看，狗狗币的炒作近乎达到极线，投资风险
较高。”业内提示投资者慎重进场的声响也一直不时。“和其他虚拟货币一样，狗
狗币可以经过挖矿取得，它需求的计算才干较比特币要少得多，几乎没有技术上的
突破破。”OKEx研讨院首席研讨员李威廉说，以后狗狗币“粉丝”主要将其用作
投资交易、慈善支付等，并没有特地的使用之处，部分使用场景还接近着很高的法
律风险。

24小时内的最廉价 

同步报道，加密数字币全线下滑，主流币种跌幅少数超10%，四月十八日，全球加
密数字币市场全线严酷下跌，比特币、以太坊等主流币种的跌幅多数超越10%。其
中，比特币最低一度跌下5.4万美元大关，二十四小时内最多跌幅超出8000美元。
加密数字币行情网站CoinMarketCap数据透漏，四月十八日11时许，比特币价格
瞬间下跌严酷，1小时还没到从六万美元降到最少5.38万美元。按二十四小时内的
最廉价6.25万美元来说，比特币价位日内最多下跌幅度高出8000美元。
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